

*Un être cher ne s'en va jamais bien loin.
Il se blottit dans nos cœurs et y reste
pour toujours.*

Cédric CRAUSAZ, à Boudry, et son amie Josiane, et famille;
Pierre-André et Marylise CRAUSAZ-BOULAZ, à Granges-Marnand;
Patrice CRAUSAZ, son fils Lucas, et son amie Elsa, à Genève;
Manuela CRAUSAZ, à Payerne;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Cosette CRAUSAZ-BIANCHI

leur très chère maman, belle-maman, grand-maman, arrière-grand-maman, sœur, belle-sœur, tante, cousine, parente et amie, enlevée à leur tendre affection le mercredi 25 février 2009, dans sa 84e année.

L'ensevelissement a eu lieu à Payerne, le lundi 2 mars 2009.

Domicile de la famille: rue du Temple 19, 1530 Payerne.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.